04.05.2019 Seite: 26 1/1



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die Spezialität des Schweizerhauses wird mobil. Foto: APA

Die Stelze wird in der Kutsche serviert

Unter dem Namen "Riding Stelze" können Fans des Schweizerhauses im Wiener Prater Speis und Trank jetzt während einer Kutschenfahrt auf der Hauptallee genießen. Die Kutsche fasst bis zu zwölf Personen, ein Tisch in der Mitte wird mit Speisen und Getränken vom Schweizerhaus beladen. Die etwa einstündigen Fahrten werden von Freitag bis Sonntag angeboten vorerst zwischen 12 und 15 Uhr. Die Route führt über die Hauptallee zum Lusthaus und zurück. Kutschenfahrten mit Bewirtung gibt es auch in der City und im Schlosspark Schönbrunn.